



Christian FRANQUEVILLE Député des Vosges

> Ligue de Défense des Conducteurs 23 avenue Jean Moulin 75014 Paris

> > Bulgnéville, le 1er juin 2017

Madame, Monsieur,

Vous m'avez interpelé afin de connaître ma position à propos de la sécurité routière. A ce sujet, je dois vous indiquer que je suis partisan d'une politique maximale, avant tout en termes de prévention et d'alerte.

Je ne suis par ailleurs pas favorable à une diminution des limitations de vitesse mais à une politique ambitieuse de prévention, afin que les limitations existantes puissent être respectées.

Les moyens de contrôle doivent cesser de se transformer en pièges quasi permanents pour les automobilistes. Je considère d'ailleurs que le radar doit avoir en priorité un rôle pédagogique, son caractère répressif réservé uniquement aux lieux particulièrement dangereux pour la vie des personnes.

Ces positions, qui ont guidé le sens de mon action de parlementaire, je les défendrai encore demain si je venais à être réélu.

Vous souhaitant bonne réception de la présente et restant à votre disposition.

Je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Christian FRANQUEVILLE

Député des Vosges